

Tanzgruppe lädt zum Schauen und Mitmachen ein

Training auf dem Sportplatz in Schwanebeck

Schwanebeck (sc) • Sie sind seit 20 Jahren aktiv und das mit wachsendem Erfolg. Anlass für Trainerinnen und Aktive der Tanzgruppe Schwanebeck, sich mit einem bunten Nachmittag allen Interessierten zu präsentieren.

Am morgigen Freitag, 7. Juli, gibt es deshalb ein öffentliches Training. Sowohl die Kindergruppe wird sich präsentieren, als auch die jungen Erwachsenen. „Es wird ein Nachmittag für Jung und Alt mit Musik, Spiel und Tanz“, kündigt Ulrich Grosch an. Der Halberstädter unterstützt die Gruppe seit einigen Jahren und wird auch das öffentliche Training samt buntem Programm moderieren.

Von 16 bis 18 Uhr gibt die zum Sportverein Blaus-weiß Schwanebeck gehörende Tanzgruppe einen Einblick, wie das

wöchentliche Training aussieht. Auch da gilt das Motto des Nachmittags: Spaß an der Bewegung. „Wir wollen Lust wecken am Tanzen und bieten Bewegungsspiele für alle Altersgruppen an, die wirklich einfach Spaß machen“, sagt Grosch. Gemeinsam mit Antonia Reinhardt, Josefin Matz und Anke Weiß-Reinhardt hat er den Tag vorbereitet.

Geplant sind neben der Vorstellung der Gruppen und des Trainings auch kurze Interviews. Gegen 17.45 Uhr sollen dann Luftballons in den Himmel steigen. „Mit dem Nachmittag wollen wir zeigen, wieviel Freude das Tanzen macht und vielleicht den einen oder anderen motivieren, sich uns anzuschließen“, sagt Ulrich Grosch, „frei nach der Devise lasst uns gemeinsam durch den Sommer tanzen“.